

Walderlebnistag am 7. Oktober 2022

Am herrlich sonnigen Donnerstag war es wieder soweit!

Alle Klassen der Grundschule Neuried durften sich nacheinander mit ihrer Lehrerin auf den Weg machen und im Wald eine Art Schnitzeljagd mit Aufgaben, Spielen und Texten erleben.

Eine Bildergalerie mit Herbstmotiven, die von der Klasse 3a angefertigt worden waren, wies den Kindern den Weg.

Hier ein paar Impressionen:



Viel Spaß hatten die SchülerInnen beim „Baumschmusen“ – hier mussten sie einen Baum, den sie mit geschlossenen Augen befühlt hatten, später wiedererkennen.



An der Tierfütterstation erhielt jedes Kind Vogelfutter und konnte damit den Tieren im Wald eine kleine Freude machen!



Die Waldgalerie zeigte uns den Weg!



Beim Waldkim war genaues Beobachten und eine gute Merkfähigkeit gefragt!



Sehr kreative Kunstwerke
entstanden aus den
Materialien des Waldes:



Ein Waldmandala:



Und zum Schluss durften sich alle Kinder mit einer warmen Kürbissuppe stärken, die Frau Richter mit ihrer 3c und der Hilfe von Frau Staak aus der Mittagsbetreuung gekocht hatte!

Besondere Freude kam auf beim Anblick der herrlich verzierten Erntedankkörbe, die die Elternsprecherinnen und Elternsprecher für ihre Klassen liebevoll zusammengestellt hatten. Zum krönenden Abschluss durften diese auch im Innenhof verzehrt werden. Vielen Dank an alle Helfer!

